



法人会の理念

法人会は税のオピニオンリーダーとして 企業の発展を支援し 地域の振興に寄与し 国と社会の繁栄に貢献する 経営者の団体である



一緒に飲むと おいしいゾウ!

撮影 (株)大武写真館 小関克郎

助け合いの心 (恩送り)

しょうみょうじ
 稱名寺 住職 高橋 賢明

今年元旦から能登半島で震度七を記録する大地震が発生しました。十三年前の東日本大震災を思い出されるような様相で現地の方は大変な事と存じ上げます。改めて亡くなられた方のご冥福をお祈り申し上げますとともに一日でも早い復興をご祈念致します。

さて、日本は他国に比べ自然豊かな分、自然災害が多い国でもあります。二〇一六年における自然災害発生数はインド、アメリカ、インドネシア、中国に次いで五位となっています。上位の国土面積を考えるといかに日本の発生割合が高いか分かります。なお且つ上位の自然災害割合の多いのは台風等による水害です。日本は過去の水害に治水対策を行ってきたおり、水害割合は比較的少なくその分地震の割合が多いと言えます。

自然災害の中で事前に対策が難しいのが、突然発生する地震ではないでしょうか。地震は中国について多いのですが、中国では比較的人口の少ない閑散地域で多発しているのに対し、日本は人口密集地における発生割合が多く、人的・経済的被害割合は遥かに高いと言えます。過去において人は突然発生する地震災害に対して、もので備えることは難しかったのではないかと思います。個々の備える物が難しいならば、代わりとなるのが人と人との助け合いです。物を備えることは必然でそれ以上に、被災した人を思いやる心を備えてきたのではないのでしょうか。「備えあれば患いなし」とは、私たち日本人についていえば、物的備えはもちろんのこと、お互いを思いやる心を備えている事を指しているのかもしれない。

2024新春講演会開催される



公益社団法人仙台南
法人会二〇
二四年新春
講演会が、
去る一月二
十九日(月)
午後三時三
十分より仙
台市宮城野
区「仙台カ
ー
デンパレス」
に於いて、
開催されました。当日は寒い中、会員
の方々に参加頂きました。

新春講演会の開会にあたり、佐藤和也
会長より挨拶の後、今年は大阪大学特
任教授(元外務事務次官)の「藪中
三十二氏」をお招きし、「緊迫する国
際情勢と日本の指針」と題し、講演を
いただきました。藪中三十二氏は一九
四八年大阪府生まれ。外務省入省。一
九七三年コーネル大学卒業。韓国、イ
ンドネシア、米国大使館勤務、国際戦
略問題研究所研究員、アジア大洋州局
長、外務審議官などを歴任。外務事務
次官を経て、現在、立命館大学客員教
授、大阪大学特任教授。

当日は、ウクライナ戦争のロシアの
暴挙から始まり、たった一度だけの米
露会談に触れ、ロシア、ウクライナの

戦争の状況の
解析から日本
の防衛費につ
いて触れ、少
子化対策に及
んだお話をし
ていただきました。

引き続き賀詞交歓会が開催され、
新型コロナウイルス対策として着席さ
れての会食となりました。来賓紹介の
のち千葉治彦仙台南税務署長、菅原裕典
(二社)宮城県法人会連合会長からご祝
辞をいただき、大同生命保険(株)仙台
支社 井手啓典支社長の乾杯のご発声
の後、開宴
となりまし
た。法人会
ならではの
異業種間で
の交歓会が
行われ、会
員同士同じ
時間を共有
し合いなが
ら楽しく過
ごすことが
でき、盛会
裡のうちに
終了致しま
した。



2024年セミナー予定

◎新人社員研修講座

月日 四月十日(水)
会場 イベントホール松栄
ハイスクエアAホール

◎やさしくわかる総務・庶務の実務

月日 五月十六日(木)
会場 卸町会館四階会議室

◎給与計算実務と 社会保険手続きの進め方講座

月日 六月五日(水)
会場 東京エレクトロンホール宮城
六〇一大会議室

◎よくわかる経理の実務 手ほどき講座(初級)

月日 七月十一日(木)
会場 卸町会館四階会議室

◎よくわかる経理の実務 手ほどき講座(中級)

月日 八月二十一日(水)
会場 未定

◎結果を出せる営業力強化セミナー テキる営業マンを目指せ講座

月日 九月十二日(木)
会場 未定

◎セルフマネジメント力を高める (一日コース)

月日 十月九日(水)
会場 未定

◎決算書読み解きトレーニンング

月日 十一月六日(水)
会場 未定

◎心の底に沈んだ不安と上手に付 き合う職場のメンタルヘルス対策

月日 令和七年一月十六日(木)
会場 未定

◎明るく、風通しの良い職場環境 を実現し、離職を防ぐハラスメ ント防止コミュニケーション術

月日 令和七年二月六日(木)
会場 未定

※詳細は事務局へお問合せ下さい。

令和六年度 第十二回 定時社員総会案内

日 時 六月十二日(水)
午後三時～
会場 岩沼市・竹駒神社参集殿
懇親会費 会員・六、〇〇〇円

各支部・各部会総会開催案内

仙台太白支部

日時 四月十八日(木) 午後五時～
会場 太白区・太白区中央市民センタ
懇親会 太白区・浜やあすと長町店

名取支部

日時 四月二十二日(月) 午後五時～
会場 名取市・閑上公民館
懇親会 名取市・かわまちてらす漁亭浜や

岩沼支部

日時 四月十六日(火) 午後五時～
会場 岩沼市・桃幸

亘理支部

日時 四月二十四日(水) 午後五時～
会場 山元町・田園山元店

青年部会

日時 四月二十六日(金) 午後五時～
会場 名取市・守屋寿司

女性部会

日時 四月二十四日(水) 午前十一時～
会場 名取市・名取市文化会館

税に関するお知らせ

国家公務員「税務職員採用試験」(高校卒業程度)のお知らせ

仙台国税局では、税務のスペシャリストとして活躍するバイタリティーあふれる税務職員を募集しています。国の財政を支える税務職員に、あなたもチャレンジしてみませんか？

○受験資格

- 1 令和六年四月一日において高校又は中等教育学校を卒業後三年を経過していない者及び令和七年三月までに高校又は中等教育学校を卒業する見込みの者
- 2 人事院が1に掲げる者に準ずると認める者

○受験申込受付期間

令和六年六月十四日(金)から六月二十六日(水)まで

○第一次試験日

令和六年九月一日(日)

○受験申込方法

インターネット申込みとする

国家公務員試験採用情報NAV I

○試験に関する問合せ先

仙台国税局人事第二課試験研修係
 ○二二(二六三) 一一一一
 内線三二三六
 人事院東北事務局
 ○二二(二二二) 二〇二二

■国税庁採用情報

HP



■国家公務員試験採用情報NAV I



パリが初めてオリンピックを開催したのは一九〇〇年。一五〇〇年前にローマ皇帝テオドシウス一世によって禁止されたマルチススポーツイベントが、アテネで復活した年から四年後のことだった。一九二四年に再び夏季オリンピックが開かれ、オリンピックを二度開催した初めての都市となった。百年後の二〇二四年七月二十六日、パリは正式に三度目のオリンピックピックで世界各国を迎える。

IOC理事会は二〇二三年四月一日、パリ2024のスケジュールを承認し、七月二十六日から八月十一日の日程で行われる同大会の競技日程が発表された。

競技は開会式が行われる二〇二四年七月二十六日の二日前となる二十四日に、ラグビー、サッカーの試合でスタートし、三十二競技三二九種目が実施される予定。最初にメダルが確定するのは七月二十六日(金)の開会式後、大会一日目となる翌二十七日(土)には大会最初の決勝戦が予定されており、自転車競技(ロード男女タイムトライアル)、柔道、フェンシング、飛込、ラグビー、射撃、競泳、スケートボードの八競技でメダリストが確定する。また、競泳と陸上競技の決勝のほとんどが現地時間の夜に予定されており、競泳の最初のメダル決定戦が七月二十七日現地時間二〇時三十分(日本時間の翌朝三時三十分)、

パリオリンピック

新しい風

陸上競技では八月二日現地時間一九時〇〇分(日本時間の翌朝二時〇〇分)となる。大会の中間となる八月三日(土)、四日(日)の週末には、テニス、卓球、柔道、フェンシング、陸上競技、アーチェリー、射撃、自転車競技、ゴルフ、馬術、ボート、体操競技、バドミントン、競泳で決勝戦が行われ、興奮に包まれた忙しい週末となるだろう。

パリ2024のハイライトのひとつとなる会場がコンコルド広場で、パリの中心部に位置するこの広場で都市型スポーツと文化が融合する。広場での競技は、七月二十七日のスケートボード(ストリート)で始まり、八月十日まで連日熱戦が繰り広げられる。今大会でオリンピックデビューを果たすことになるブレیکن(ブレイクダンス)が、大会のクライマックスとなる最後の二日間(八月九、十日)に実施される。八月八日(木)から十一日(日)には、ホッケー、ハンドボール、サッカー、ビーチバレー、バレーボール、バスケットボール、水球など、チームスポーツの決勝戦が行われ、パリ2024夏季オリンピックの熱狂的なフィナーレとなることが予想される。

広報委員会がインターネットで「パリオリンピック」を検索、その中から文章をまとめました。



令和五年度 新入会員一覧

仙台太白支部

クレアホームコンサルティング(株) (不動産仲介業)

篠木 孝夫

(株)昭希建設業

前田 吉昭

(株)ディーケー(外構・エクステリア設計・施工)

北村 文昭

(株)ツートップ(塗装工)

泉谷 拓杜

STビルド(建築業)

佐藤 尚

(株)茂庭マル正工務店(型枠工事)

佐藤 正勝

(株)板橋産業(建設業)

板橋 祐一

(株)須貝美装(建設業)

須貝 政也

東北ノミ(株)(建設業)

嶋宮 浩栄

(有)渡辺工務店(建築、屋根、内装仕上、大工)

渡辺 金作

(株)サイトホーム(建設業)

齋藤 秀功

(株)フラットマーチ(内装業)

菊地 寛史

(株)エレンス電気工業業

菊川 徹

結(飲食業)

鄭 楠

名取支部

(株)エコ・プランナー(建設業) 幾世橋良教

WATAKOU(株)(鉄骨製造業)

鈴木 貴紀

(株)千手(建設業)

佐久間竜治

岩沼支部

木村浩子(建設業)

木村 浩子

(有)七色PLAN(不動産の管理、賃貸)

長田 正彦

JULOUNGE(飲食業)

松浦 有里

(株)藤秀興業(一般土木建築工事業)

齋藤 将秀

亘理支部

(株)サクシード(運送業)

安部 敦忠

(株)やまもとファーム(農業生産販売)

島田 孝雄

早英総業(解体業)

早坂 慶英

令和六年二月二十日現在



脳が活性化するとき体の中心で起こること

脳は活性化していると、血流量が豊富になります。脳の神経が活発に働くことで酸素が消費されるため、それを補うために脳の血流

脳は加齢によって衰える部分もありますが、少しの工夫と前向きな気持ちで、いくつになっても若々しく保つことができます。

脳の活性化に大事なポイント

●運動をすること
有酸素運動をすることで、神経細胞の栄養源が体内で作られ、それによって記憶をつかさどる海馬も発達します。

さらに、運動することによって不安やストレスを取り除く効果もあります。認知症は海馬が萎縮することから始まりますが、ストレスは海馬を萎縮させる原因となります。そのため、運動することは海馬の健康維持に役立ちます。

●好奇心を持って趣味の活動をすること
「楽しい」と感じることは

会話をする

●睡眠をとること
睡眠には二つの役割があります。一つは記憶を固定すること。眠ることで記憶を形成し、保持することができま

また、感情をつかさどる扁桃体と記憶をつかさどる海馬が密接に関わっているため、楽しい、わくわくするということは結果的に記憶力の向上につながります。そして「知りたい」「やってみよう」といった知的好奇心が強いほど脳の萎縮が少なく、脳の若返りをサポートします。

●会話をすること
相手の表情を読みとったり、声の抑揚を感じとったりと言葉以外の情報の伝達をすることで、相手の気持ちや感情を理解しようと脳がフル回転します。そのため、できるだけ人と「会って」話すことが大事なポイントとなります。

食生活を工夫すること

●糖質・血糖値に注意する
水は体内で重要な役割を果たすため不可欠です。水分が不足すると、疲労感やめまいが起きる可能性もあります。こまめな水分補給を心がけましょう。

脳の健康維持に役立つ食べ物にはたくさんありますが、特定の品目だけではなくバランスよく食べることが大事です。また、食べ方次第では脳にダメージを与えてしまう場合もあります。特に認知症のリスクを見据えた糖尿病予防としての血糖コントロールと、血管を若々しく保つための動脈硬化予防を意識しましょう。

効果を発揮させるにはしっかりと水分も摂る

糖質・血糖値に注意する

血糖値の乱高下が続くと、集中力の低下や眠気、イライラなどの原因になります。血糖値の乱高下は、糖質の中でも消化吸収の早い「単糖類」と呼ばれるブドウ糖や果糖を摂取することで起こります。血糖値を穏やかに上昇させるためには、ゆっくりと消化吸収されるものから食べるのがポイントです。食物繊維やたんぱく質など、消化に時間のかかるものと組み合わせるとよいので、まず野菜からゆっくり食べるように意識しましょう。

脳活に有効な食べ物（ブレインフード）で認知症予防

ブレインフードとは、簡単に言うとなら「脳に良い食べ物」。

脳に欠かせない栄養成分が豊富に含有されている食べ物を指します。

子どもの発育はもちろんですが、大人の疾患や加齢から脳を守ることも目的とされており、全ての年齢層に関わっています。

ブレインフードはいろいろとありますが、代表的なのが、魚、卵、大豆、ナッツ類、緑黄色野菜など健康食としても注目されているものばかりです。

その他にも、雑穀、玄米、レバー、乳製品、ブロッコリー、バナナ、ベリー類などたくさんあります。

★青魚

サバやサンマ、イワシなどの青魚にはDHA（ドコサヘキサエン酸）やEPA（エイコサペンタエン酸）などの脂肪酸が豊富に含まれています。

DHAやEPAには脳に存在する神経細胞を再生し

たり保護したりする働きがあることが特徴です。また、情報の伝達をスムーズにする働きもあります。

★緑黄色野菜

ほうれん草や人参、ブロッコリー、カボチャなどの緑黄色野菜は、ほかの野菜と比べて多くのビタミンやカロテンが含まれています。ほうれん草やブロッコリー、カボチャに多いビタミンKは血液をサラサラにし、さらに記憶力の維持に働くとされているものです。

人参に多く含まれているカロテンは体内でビタミンAに変換され、動脈硬化の予防、老化のメカニズムに働きかけたりします。

★大豆製品

豆腐・納豆・おからなどの大豆製品には、脳機能の向上に効果的なトリプトファン、レシチンが含まれています。

トリプトファンは必須アミノ酸の一種で、脳内物質であるセロトニンのもととなります。

リン脂質の一種であるレシチンは、脳や神経組織に多く存在している成分で、記憶力や学習機能の向上が期待されています。

さらに、記憶に関係する脳の神経伝達物質アセチルコリンの原料となり、若い人から高齢者まで脳機能が改善することが確認されています。

★ぶどうやブルーベリー、ブラックベリー、などのベリー類

ベリー類にはポリフェノールが豊富に含まれています。

ポリフェノールは抗酸化作用があることから美容にも健康にもよい成分として知られているものです。

★チョコレートの原料となるカカオ

カカオには抗酸化物質のテオブロミンが含まれています。テオブロミンは脳をリラックスさせたり細胞の老化を防いだりすると言われています。

チョコレートを食べることで脳由来神経栄養因子（BDNF）が増えることも関

係しています。

BDNFは認知能力を促進させる効果があることが期待されているものです。カカオ含有量80%以上の高カカオチョコレートを選びましょう。

★トマト

トマトにはリコピンと呼ばれる抗酸化物質が多く含まれています。

リコピンは脳の老化を防ぐとも言われており、定期的に摂取することで記憶力の低下や認知症を防いだり、老化を抑制したりする働きが期待されている栄養素です。

★バナナ

バナナには脳のエネルギー源となるブドウ糖が含まれています。ブドウ糖は特に記憶をつかさどる海馬と密接な関係があるため、摂取すると記憶力がよくなるといわれています。

また、バナナに含まれるトリプトファンが、脳を健康に保つのに大切な睡眠の質を上げるとされています。

★くるみ

くるみには、脳の発達や

機能に関わる多価不飽和脂肪酸（オメガ3）が豊富に含まれています。

多価不飽和脂肪酸（オメガ3）を十分に摂ったところ、高齢者の認知機能が改善したという報告もありました。また、不安障害の緩和に効果が期待されています。

ただ、食べ過ぎるとカロリーオーバーになりやすいので、1日7〜8粒ほどを目安に摂り入れましょう。

【認知症のリスクを上げる可能性がある食べ物】

マーガリンやショートニングなどに含まれるトランス脂肪酸や、ラードや背脂などに含まれる飽和脂肪酸は過剰に摂ると動脈硬化を引き起こします。

動脈硬化が進行すると脳梗塞、認知症の発症リスクにつながります。そのため、食べ過ぎにはくれぐれも注意しましょう。

脳の働きを高める食べ物もそれ単体では効果が期待できません。また、「おいしい」「うれしい」「たのしい」といったプラスの感情は脳活に有効です。

げんきの宅配便 (第八十二便)

朝の墓参り

岩沼支部

株式会社

伸和

代表取締役

小野

朗



能登半島地震により、お亡くなりになられた方々に、お悔やみ申し上げますと共に、被害

災された方々に、お見舞い申し上げます。この度の大地震は、十三年前の東日本大震災を彷彿させるもので、不動産に携わる私達には、決して忘れる事の出来ない事態であります。

人間の根幹である「衣・食・住」の大切さ。

どうか、一日も早く皆様が穏やかに、生活が出来ますように、心よりお祈り申し上げます。

弊社は昭和三十年頃、両親が始めた飲食店から始まり、当時、農協に勤務しておりました私は、皆様とのご縁から、平成八年に不動産の伸和をたちあげることが出来ました。

現在では、アパート・貸家の紹介・土地の仲介・買取・開発等・不動産の

全般を行っております。又、支店が名取杜せきのしたにシャーマンズシヨツプ名取店があります。

弊社は「掃除」・「笑い」・「感謝」を中心に会社を運営しています。

その一つが墓参りですが、毎朝、菩提寺である法常寺に行き、お墓を掃除し水を上げ、線香を上げて、今日一日の無事と「ありがとう」の感謝で手をあわせています。

このお墓参りも、平成四年二月十六日から三十二年間一万一千日の墓参りとなりました。

次に掃除については、以前、永平寺に行き、掃除をとて大事にしているお話を聞き、私もやりはじめました。

毎朝、早く会社に行きトイレ掃除を行っています。掃除をすることにより気持ち



がスッキリし、みんなに「おはよう」と声かけが出来る、これが気持ちいいし、働く人達も体を動かし働く準備が整い、仕事にスムーズに入れるかと思っております。

今後、当社は時代の変化に対応し、世の中に役に立つ会社になりたいと考えています。

最後に、法人会の皆様には、ご指導、ご鞭撻をお願いし、会員皆様方の会社の発展と、ご健勝をお祈り申し上げます。



仙台太白支部
有限会社
優信工房

代表取締役
千葉 優

法人会員の皆様お世話になっております。

弊社は平成十八年に総合リフォーム業として設立しました。お客様の身になって、お客様が安心して生活することのできる住まいづくりを目指し、二十年間続けて参りました。

お客様との信頼関係も深まり、リフォーム工事だけでなく、ご実家の片付けや解体工事等のご相談もいただくようになり、おかげさまで仕事の幅も広がりました。

ここ数年はコロナ禍で厳しい時期もありましたが、永年お付き合いのあるお客様からの仕事のご依頼やご紹介もあり、これまで以上にご縁の大切さを感じております。

また、片付け、遺品整理、生前整理等の整理業の仕事をしています。中で、地域包括支援センター様から、高齢の皆様のお住まいに関するご相談、ご紹介をいただく機会も増えております。高齢社会において避けて通れない高齢世帯の住宅問題、弊社も微力ながらお役に立てればと考えております。

法人会の皆様には、今後もご指導ご鞭撻の程、よろしくお祈り申し上げます。

ですか
実の和
こちは

美名実活動 Photo レポート

税務研修会

決算法人説明会

太白区中央市民センター大会議室において二月二十七日(火)午前十時と午後二時より一・二・三月に決算を迎える法人を対象に「決算法人説明会」を開催いたしました。講師に仙台南税務署法人課税部門担当官を迎え、申告書を作成する上での基礎的な知識の研修会を行いました。また研修会の後半では「電子帳簿保存法」についてと「インボイス制度」についての説明もあり、皆様熱心に説明を聞いておられました。当日は午前、午後合わせて四十三名のご参加をいただきました。



市内三会合同研修会

部下にやる気勇氣元気を与える上手な管理術セミナー

一月十一日(木)午後一時半より午後四時半まで青葉区・東京エレクトロンホール宮城六〇一会議室において講師に(有)島田教育総合研究所・代表取締役 島田義也氏を迎え、「部下にやる気勇氣元気を与える上手な管理術セミナー」が開催されました。



当日は、二十名の方に参加いただき、企業トップが求める

管理・監督者の役割や人材像、監督者の基本姿勢、部下のやる気を引き出し活気のある職場づくりについての講義が行われました。今回は講義だけでなく、参加者同士のディスカッション形式で研修が行われ、コロナ禍とはまた違う研修となりました。参加された皆さんも刺激になったようでした。

行動が早い人になるための段取り術講座



二月八日(木)午後一時半より午後四時半まで青葉区・東京エレクトロンホール宮城六〇二会議室において講師にコンサルタントオフィスハセガワ主宰 長谷川孝幸氏を迎え「行動が早い人になるための段取り術講座」と題して研修会が開催されました。要領よく、無駄のない仕事をするための段取り術を身につけて、仕事に追われる状況から追いかける状況へと転換を図れるようにできる講義が行われました。当日は三十二名の方が参加され、熱心に講義を聞いていらっしゃいました。

この度、(株)マイホームデザイン代表取締役、遠藤様よりお声掛けを頂き、法人会へのご入会を希望させて頂きました。よろしくお願ひ致します。

お元気 美名実 こんに



仙台北白支部 株式会社 小幡塗装 代表取締役 小幡 直哉

法人会の皆様、こんにちは。この度、(株)マイホームデザイン代表取締役、遠藤様よりお声掛けを頂き、法人会へのご入会を希望させて頂きました。よろしくお願ひ致します。

弊社の事業内容は、一般住宅、建築物等の塗装工事を全般に、主に宮城県内で活動しております。業績の上がり下がりには、中々シビアな業界ではございますが、何とか現在まで継続してこれた事は、本当に皆様のおかげで頂いているのだと思う今日でございます。

法人成りをして三年目とまだまだ日が浅く、日々勉強させて頂いておりましたが、初心を忘れずに精進して参りたいと思います。法人会員の皆様、これから御指導、御鞭撻の程、何卒よろしくお願ひ申し上げます。



仙台太白支部

経営研修会



二月十六日(金)午後五時より太白区中央市民センター大会議室において「中堅・中小企業

における人材の採用・定着のポイントと成功事例」と題して講師に三井住友海上火災保険(株)営業推進部 竹内靖人氏を迎えて開催されました。当日は、宮城県の人口の将来推計から始まり、採用方法の媒体の説明や評価制度の構築ポイントについての説明を頂きました。皆さん興味のある中味だったとの感想もあり、充実した研修会でした。当日は九名の方が参加されました。



名取支部

インターンシップ情報交換会

一月三十一日(水)午後一時三十分から名取市商工会会議室にて、インターンシップ情報交換会が行われました。当日は東北工業大学大学事務局キャリアサポート課課長 川村孝広氏、尚絅学院大学進路就職課課長 金内博子氏、宮城県農業高等学校進路指導部長



長谷川大教諭の三名の方から現状のインターンシップの取り組みについて説明がありました。十八名の方が真剣に取り組みについての説明を聞いておられました。

青年部会

租税教室開催(仙台市立鹿野小学校)

十二月二十二日(金)に仙台市立鹿野小学校にて小学六年生を対象に租税教室が開催されました。青年部会の長嶋部会長が講師を行い、税金の種類や、税金が無くなった世界を描いたDVDを視聴しながら自分達の生活の中で税金がどのような役割をしているかなど、授業を進め、実際に一億円(レプリカ)の重さを体感してもらいました。思っていたより重いと感想を持ったようでした。



青年名取支部

会社対抗親睦ボウリング大会

名取スターボウルにて、二月十六日(金)十八時三十分から恒例のボウリング大会がコロナ禍を過ぎたので、五年ぶりに開催されました。当日は八十二名の方が参加され、交流が深められました。優勝は(有)高橋園樹様と大同生命保険(株)仙台支社様の混合チームでした。沢山の協賛品もいただきました。





ありがとうございました。皆様しばらくぶりの会社ぐるみの交流となり、大変良い時間を過ごされたようです。

女性部会

教養研修会

十二月六日(水)午前十時三十分より太白区「法人会会議室」において、NPO法人子供哲学主宰よろず相談室「なあにの知子」代表 高橋知子氏を迎えて「スマホの使い方(初級編)」と題して「いまさら聞けない基礎」「アプリの活用術」「キヤッシュレスを始めには？」など知っておきたい話・知らないと損をする話を分かりやすく説



明していただきました。皆さん熱心に講習を受けられ、第二弾もやってほしいとの要望もいただきました。

「第十六回 税に関する絵はがきコンクール」入賞作品決定!

租税教育推進の一環として「第十六回 税に関する絵はがきコンクール」を開催致しました。当管内五十三校の小学六年生を対象として、今年は二十三校より八二九枚の応募がありました。



結果、仙台市立東長町小学校 鈴木晴奈様の作品が「東北六県法人会連合会優秀賞」「仙台南法人会会長賞(最優秀賞)」に、亘理町立亘理小学校 安住優絆様の作品が「仙台南税務署長賞(優秀賞)」に選ばれ、それぞれ表彰式が行われました。

アズテックミュージアムにて 展示されました!

二月十三日(火)〜二月二十九日(木)までアズテックミュージアムの確定申告会場にて「第十六回税に関する絵はがきコンクール」の全応募作品が展示されました。沢山の皆様が確定申告会場にいらつしやり、小学生の絵はがきをゆつくりとご覧になっていただきました。



租税教室開催

(仙台市立四郎丸小学校)

二月十五日(木)九時三十五分から仙台市立四郎丸小学校にて租税教室を行



いました。今野副部長が講師を行い、税金の種類や、税金が無くなった世界の生活の中で税金がどのような役割をしているかなど、授業を進め、実際に一億円(レプリカ)の重さを体感してもらいました。思っていたより重いと感想を持ったようでした。



元気のでる新年会
二月十五日(木)午後十二時三十分から恒例の「元気がでる新年会」が参加者十四名で太白区「梅の花」にて開催されました。SDGsの一環として、家庭で使わないものを持ち寄りビンゴ

インターネットセミナーのご案内
当会のホームページから無料でご覧いただけます。 [仙台南法人会](#) [検索](#)

視聴方法

何時でも、何処でも、好きなだけご利用いただけます
※検索と登録による本格的なセミナーが受講できます。そしてセミナーや研修会に参加出来ない方などにご利用ください。

利用者は
青丸印とパスワードを入れて
ログインする事で
コンテンツが視聴可能となります

法人会役員専用
ログインID: hj1205 パスワード: 3614

※掲載内容は予告なく変更する場合がございます。



大会を行いました。沢山の方に参加していただき、和気あいあいとおしゃべりがはずみ今年もお互いに良い一年になるように笑顔の花が咲きました。

せんだい美名実
第330号

発行人 会長 佐藤和也
編集 広報委員 会

発行所 公益社団法人 仙台南法人会
〒982-0014 仙台市太白区大野田二丁目二番四八号
レジデンス王ノ壇二〇二号
☎ 〇二二-二四六-三六一四
FAX 〇二二-二四六-四五二〇
E-mail: info@nhanaho.com

広告募集中

当法人会では広報誌「せんだい美名実」など発送時に同封するチラシ折込広告を募集しております。お気軽にお問い合わせ下さい。(但し、広告内容によってはご要望に添えないことがあります。)
規格はA4版。
一枚につき二十二円(税込)

仙台南法人会では広報誌「せんだい美名実」の設置場所の提供を求めています。詳細は事務局までお問い合わせ下さい。

編集後記

春もたけなわの頃となりました。始めに年明けに頒じました能登半島地震で被災された方々のご冥福をお祈り申し上げます。

新年度が始まり会員企業の皆様におかれましては、新たな事業年度の始まりや新入社員の入社など、様々な思いを胸にこの四月を迎えられたことと存じます。

さて二〇二四年パリオリンピック開催まであと四ヶ月を切りました。国民の関心や熱気も徐々に高まりそれがまた人々の活気や日々の原動力に繋がっているのではないのでしょうか。

刻々と変化していく時代の中で、その変化を機敏に察知して自ら考え行動して、会員企業の皆様の新たな新年度が実り多きものとなりますようにお祈りしております。
(広報委員 與那覇一登)